

Braunschweig

Klima-Vorreiter in Europa

[08.02.2022] Braunschweig will zu einer Vorreiter-Kommune für Klimaschutz werden. Dazu bewirbt sich die niedersächsische Stadt für den EU-Wettbewerb „100 klimaneutrale Städte bis 2030“ und will bald ein Klimaschutzkonzept 2.0 vorstellen.

Die Stadt Braunschweig hat sich bei der EU-Kommission für die Teilnahme an der Mission „100 klimaneutrale Städte bis 2030“ beworben. Mit dem Programm werden 100 europäische Städte unterstützt, die wie Braunschweig bis 2030 klimaneutral werden wollen. Diese Städte sollen Multiplikatoren werden und alle anderen europäischen Städte mit ihren Erfahrungen und Projekten auf dem Weg zur Klimaneutralität begleiten. Im März oder April will die EU-Kommission die ausgewählten Städte bekanntgeben.

Braunschweigs neuer Oberbürgermeister Thorsten Kornblum (SPD) erklärte: „Bis 2030 klimaneutral zu werden, ist eine der größten Herausforderungen unserer Zeit. Mit der Bewerbung bekunden wir unser Interesse, eine Vorreiterrolle in Europa einzunehmen.“ Holger Herlitschke, Dezernent für Umwelt-, Stadtgrün, Sport und Hochbau, beschreibt die Aufgabe so: „Zunächst galt es, eine Bestandsaufnahme zu machen und unsere Ambitionen zu erklären. Nun wollen wir Maßnahmen und Projekte mit Partnern aus Wissenschaft, Wirtschaft und der Zivilgesellschaft entwickeln. Dazu wird in den kommenden Monaten das Klimaschutzkonzept 2.0 vorgestellt.“

(al)

Stichwörter: Politik, Klimaschutz